
                                  作成者 米倉 

グループホームアゼリア 第 101回 運営推進会議 議事録 

 開催日時 令和６年２月 22日（木）１３：３０～ 

 開催場所 勝沼ナーシングセンター 1階会議室 

 出 席 者 藤原様（利用者） 

      藤原様（利用者家族） 

      滝沢様（甲州市介護支援課） 三森様（民生委員）      

      金井管理者 西矢事務長 小島介護員 飯島介護員 米倉 CM 

    ― ― ― ― ― ― ― 議 事 録 ― ― ― ― ― ― ―  

 Ⅰ 開会挨拶  金井管理者 

 Ⅱ 運営推進会議の構成員の紹介 

 Ⅲ グループホームにおける活動状況及び内容報告  

   ◎12～２月  ビデオにて報告：クリスマス会・新年会 

                  節分祭り・バレンタインケーキ作り 

   ◎3月予定  ひな祭り・お花見(桜の開花状況による) 

 Ⅳ グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価 

 ・行事の内容を見ていて素晴らしいと思った。 

 ・利用者が表現できるような部分を作っていってもらいたい。    

 ・利用者からのアイデアがあっても良いと思う。               

 ・長く続けていかれるようにするには、普段の事等で表現できれば負担なく行えると思う。 

                                     (三森様) 

 ・ビデオを見て、楽しく生活しているようで安心した。職員の大変さもわかった。(藤原様) 

 ・利用者の状況を広報の欄にも記入しているとの事なので、今後も伝えていって欲しい。 

                                      (竜沢様)   

 Ⅴ 地域における活動の日程及び参加要項報告 

   岩崎保育園にグループホームのお年寄りからお礼の DVDを贈る。      



   節分等の行事の様子を撮影し贈った。 

 Ⅵ 職員アンケート実施の件についてのまとめ報告 

 ・ユーチューブ、ライン、インスタグラム等発信してみたいという意見が多かった。 

 ・運営推進会議に参加できていないご家族にも伝えていかれるようにしたいと思う。(小島) 

 ・今後について、職員の方がここまで色々と考えているとは思わなかった。 (藤原様) 

 ・今の時代の流れで行く方向だと思う。 

 ・長く続けて行くには意欲が出るような働き方が必要。志し高く行ってもらいたい。 

                                      (三森様) 

 Ⅶ その他 

  金井管理者より 

  たくさんの意見を頂いてありがたい。希望に添えるように頑張って行きたい。 

  コロナ感染状況については、職員が 2名が発症し利用者は 0名だった。 

  まだ気が抜けない状況ではあるが、季節も良くなってきたので、外に出る機会を増やして 

  行きたいと思う。                          

  西矢事務長より 

   現在入居者 本館 9名  新館 9名 

     待機者 7名 

   令和 6年 4月の介護報酬改定に伴い、サービス内容については確認して連絡行う予定。 

  ※次回運営推進会議日程 令和６年４月１８日（木）１３：３０～ 


